

Zürich/Schlieren, 12. Juli 2022

## Neue Direktorin Stiftung Zürcher Blutspendedienst SRK

Nachfolge Dr. med. Beat M. Frey

Der Stiftungsrat von Blutspende Zürich hat an seiner Sitzung vom 5. Juli 2022 Frau Fani Kalaitidis zur neuen Direktorin von Blutspende Zürich gewählt. Fani Kalaitidis wird per 1.12.2022 in den Betrieb eintreten und ihre Funktion als Direktorin anfangs 2023 von Dr. med. Beat M. Frey übernehmen.

Der Stiftungsrat betraut die neue Direktorin als Vorsitzende der Geschäftsleitung mit der betrieblichen Führung, während die Position eines Chefarztes neu als eigenständige Aufgabe geführt wird. Stiftungsratspräsident, Dr. Jürg Peyer, zeigt sich überzeugt: «Mit Frau Kalaitidis konnte eine Führungskraft gefunden werden, welche die Zukunft von Blutspende Zürich in Zusammenarbeit mit dem Chefarzt, der Geschäftsleitung und allen Mitarbeitenden engagiert gestalten wird.»

Fani Kalaitidis arbeitet seit über 20 Jahren als Managerin und Führungskraft in der Pharmaindustrie. Ihre Tätigkeit in der Industrie war fokussiert auf die Fachgebiete Hämatologie, Onkologie und Molekulargenetik, so dass Frau Kalaitidis über ein breites Netzwerk zu den Hauptkunden von Blutspende Zürich (Spitäler im Kanton Zürich) verfügt. Die 55-jährige Fani Kalaitidis ist Schweizerin mit griechischen Wurzeln. Sie hat ihre Ausbildung zur Biologin/Anthropologin an der Universität Zürich (Master of Science UZH) absolviert. Sie verfügt zudem über einen Executive MBA der Universität St. Gallen HSG.

Frau Kalaitidis freut sich sehr auf ihre neue Aufgabe und sagt: «Ich kenne Blutspende Zürich seit vielen Jahren als führenden Laborbetrieb und Dienstleistungszentrum zur Blutversorgung im Kanton Zürich. Spitäler, Ärzte, Spender und Spendenempfänger können sich dank den professionellen Mitarbeitenden zu 100% auf Blutspende Zürich verlassen.»

Nach über 28-jähriger Tätigkeit für Blutspende Zürich wird Beat M. Frey nach einer Übergabephase in Pension gehen. Er hat die Direktion von Prof. Dr. med. Manuel Frey-Wettstein im Jahre 2002 übernommen. Als ausgewiesener Facharzt für Hämatologie, Onkologie sowie Labormedizin und als Transfusionsspezialist hat Beat M. Frey den Betrieb mit rund 240 Mitarbeitenden sowohl als Chefarzt als auch in der Funktion des geschäftsführenden Direktors nachhaltig geprägt und erfolgreich geführt. Der Stiftungsrat ist Beat M. Frey für seinen unermüdlichen Einsatz zugunsten einer sicheren Blutversorgung im Kanton Zürich zu grossem Dank verpflichtet und wünscht ihm das Allerbeste für seine Zukunft.

Blutspende Zürich wird die Chefarzt-Position neu ausschreiben. Als Mitglied der Geschäftsleitung wird der Chefarzt (m/w) die Verantwortung für die medizinischen Belange des Betriebes tragen. Blutspende Zürich sucht einen erfahrenen Facharzt für Hämatologie mit einer Zusatzqualifikation als Spezialist für Labormedizin FAMH mit Schwerpunkt Hämatologie.

*Medienschaffenden stehen Dr. iur. Jürg Peyer, Stiftungsratspräsident, und Dr. med. Christoph Egger, Stiftungsrat und Präsident der Findungskommission, ebenso wie Frau Fani Kalaitidis und Dr. med. Beat M. Frey gerne für Fragen zur Verfügung. Bitte melden Sie sich beim Direktionssekretariat (Tel. +41 58 272 52 52, direktionssekretariat@zhbsd.ch), welches gerne einen Gesprächstermin für Sie koordiniert. Ein Porträt der neuen Direktorin finden Sie nachfolgend; weitere Bilder können Sie gerne beim Direktionssekretariat anfordern.*

*Bild der neuen Direktorin von Blutspende Zürich:*

**Fani Kalaitidis (\*1967)**

*Master of Science UZH, Executive MBA HSG*

